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１ 

１．喜勢社長が行った定例記者会見（５月８日）において公表した「みどりの窓口」の廃止一時凍結に至った経緯と根拠を具体的に

明らかにすること。 

（回答）訪日外国人需要の回復等、お客さまが増加傾向にあるなかで、年度初の定期券の購入や繁忙期間においてみどりの窓口が混雑
する状況が見られた。そのような状況に踏まえ、お客さまの乗車スタイルの変革が進捗するまでの間は、「みどりの窓口」に
ついて現行の体制を基本的に維持していくこととした。 
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